

Sábado 30 de marzo de 2024 por la tarde, "Un día de conexión sagrada" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico

Sábado 30 de marzo de 2024 por la noche "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo por correo electrónico

Lo que tienen en común quienes han alcanzado cierto éxito en este mundo es que poseen tanto "ojos para evaluar la realidad objetivamente" como "corazón para perseguir sus sueños". Esas personas también tienen "ojos que dudan de los demás" y "corazones que creen en los demás". (Hablando de la sociedad en general)

Sin embargo, lo que hemos hecho en el pasado ha sido renunciar a nuestros sueños porque nos abrumaba la dureza de la realidad o perder de vista la realidad ahogándonos en nuestros sueños. También hemos experimentado dudas que se hinchaban cuando dudábamos de la gente, lo que nos hacía desconfiar de las personas. También hemos experimentado la traición cuando confiamos en personas en un estado de ánimo sin discernimiento de los demás.

El ejemplo al principio de este artículo, que puede parecer contradictorio a primera vista, también se aplica a aquellos de nosotros que perseguimos la Verdad y tratamos de manifestarla en nuestros pensamientos, palabras y actos.

Lo que quiero decir es que "el acto de entregar los propios pensamientos, palabras y hechos que son contrarios a la divinidad a las Deidades y Espíritus Guardianes, viéndolos como desvanecidos" y "la voluntad y práctica de manifestar la propia divinidad en pensamientos, palabras y hechos con un 100% de fe" son los mismos principios que operan en nuestras mentes que en el ejemplo dado al principio.

Cuando lo miramos desde el aspecto de Verdad, podemos ver un hecho común a aquellos que pueden "utilizar estas conciencias al mismo tiempo". Pueden distinguir claramente entre su Verdadero Mismo y sus pensamientos kármicos.

Antes de abrir la puerta a la Chispa Divina, no podíamos distinguir claramente entre el verdadero Mismo y los pensamientos kármicos. Tendíamos a defendernos y a trasladar la responsabilidad a los demás, diciendo "quién es bueno" o "quién es malo". Nos dejábamos influenciar fácilmente por la crítica, la culpa y valoraciones como "esa parte de quién se está desvaneciendo".

Como siempre digo, lo que sentimos por los demás (y por nosotros mismos) es la semilla de sentirnos así dentro de nosotros mismos. Nuestras mentes están estructuradas de tal manera que no importa lo que veamos u oigamos o con quién interactuemos, no podemos creer que no haya una causa dentro de nosotros mismos.

La causa de nuestros sentimientos sobre todo lo que hay en el mundo está en nosotros mismos, y a la luz de la Verdad, atribuir la responsabilidad a otros no es una divinidad de pensamiento, palabra o acción.

Cuando decimos que la causa de nuestros sentimientos reside en nosotros mismos, queremos decir que nuestros sentimientos, ya sean buenos o malos, positivos o negativos, brillantes u oscuros, favorables o desfavorables, reflejan nuestro estado mental interior.

Siempre que rezo por la Paz Mundial o IN de la Chispa Divina, la desarmonía de mi mente mejora sin que yo lo sepa, y no importa lo que vea u oiga, no me siento mal ni discriminado. Seremos capaces de ver el funcionamiento de la divinidad en todas las cosas del universo y pasaremos más tiempo en un estado de gratitud y determinación.

Este sábado por la noche, lo haremos juntos para que todos podamos cambiar nuestra mentalidad y ver sólo la armonía en nuestros corazones y no la falta de armonía en nuestros corazones. Se trata de reafirmar que lo que realmente hay que cambiar (evolucionar) es el propio estado mental y que intentar cambiar a los demás no es la esencia de las oraciones y los signos.

Como siempre, este será un tiempo para irradiar luz desde la fuente de la vida a toda la tierra, abrazando las formas dualistas de ver y sentir reflejadas en nuestros sentidos con el amor incondicional inherente en todos nosotros.

Sábado 30 de marzo de 2024 por la tarde "Un día interconectado por la divinidad" Palabras de apertura

Hola a todos. Vamos a empezar la Reunión de Oración Zoom.

En el correo electrónico de información del programa de hoy, escribí que es posible utilizar los siguientes dos usos contradictorios de la conciencia simultáneamente, identificando claramente el Verdadero Mismo y el reconocimiento kármico.

○El acto de entregar los propios pensamientos, palabras y actos que se desvían de la Divinidad al espíritu guardián, viéndolos desvanecerse.

○El acto de manifestar los propios pensamientos, palabras y actos con un 100% de fe en la propia Divinidad.

Es un asunto muy delicado. Porque, dejando de lado la identificación del Verdadero Mismo y el reconocimiento kármico, podemos pensar: "Soy un ser divino".

Así: "Soy un ser divino, así que no importa lo que piense, lo que diga o lo que haga".

También podemos pervertir y asumir la verdad y causar problemas a los que nos rodean sin darnos cuenta, como en lo siguiente.

Así: "No hay bueno ni malo. Todo está bien. Así que puedes hacer lo que quieras".

Podemos intentar pensar: "He conseguido que se desvanezca", sin desprendernos de nuestros pensamientos sesgados, dando auto autoridad a tales oleadas de suposición, determinación, persistencia y apego.

Es como utilizar una analogía de tiro con arco, no disparar una flecha hacia el blanco, sino dispararla a ciegas en una dirección que la pierde.

Es necesario comprender que el truco para utilizar al mismo tiempo las dos conciencias opuestas de las que hemos hablado antes se basa en la premisa de [identificar claramente el Verdadero Mismo y el reconocimiento kármico]. Entonces, debemos establecer el "reconocimiento de verse a sí mismo como divinidad", que es la base para distinguir claramente entre el Verdadero Mismo y el reconocimiento kármico. Eso se puede hacer a través de la práctica diaria que impregna firmemente la mente y el cuerpo con la verdad basada en "¿Quién soy yo?

Específicamente, como hemos estado haciendo este sábado por la noche desde el comienzo de este año, debemos practicar repitiendo las "palabras de luz, palabras de verdad y palabras de divinidad" en nuestras voces. Esto se debe a que las palabras de luz, verdad y divinidad penetran más profundamente en las células que componen el cuerpo y la mente al agitar las cuerdas vocales para pronunciarlas en voz alta.

Puede ser "Ware-soku-Kami-nari, Ware-soku-Kami-nari, Ware-soku-Kami-nari, Ware-soku-Kami-nari....." o "Todo es perfecto y completo. No falta nada. Perfectamente realizado. Todo es perfecto y completo. No falta nada. Perfectamente logrado". Si sigues repitiendo esta frase en voz alta, las sinapsis de tu cerebro se reconectarán de un estado de pensamiento negativo a un estado de pensamiento positivo.

Sólo cuando la mente tiene tal base es posible identificar claramente el Verdadero Mismo y el reconocimiento Kármico. Además, te convertirás en una persona que deja ir los pensamientos sesgados sin siquiera darse cuenta. Entonces, podrás "El acto de entregar los pensamientos, palabras y actos de uno que se desvían de la Divinidad al espíritu guardián, viéndolos como desvaneciéndose, mientras que al mismo tiempo, tendrás 100% de fe en tu propia Divinidad y podrás practicar manifestándola en tus pensamientos, palabras y actos.

Así que hoy, después de la Oración por la Paz Mundial, tendremos un tiempo de práctica para reconocer el 100% de nuestro Ser Divino, y luego, como de costumbre, daremos Gratitud a la Naturaleza, realizaremos el IN de la Chispa Divina siete veces, y finalmente, concluiremos con la Oración por la Paz Mundial.

Oremos por la Paz Mundial tanto en inglés como en japonés.

1. 《Oración para la Paz Mundial》 *Aprox. 3.5 min.

(japonés)

Sekai-Jinrui ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you-ni

Shugo-rei-sama, arigatou gozai-masu. Shugo-jin-sama, arigatou gozai-masu.

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and countries.

May our missions be accomplished.

We thank you, guardian divinities and guardian spirits.

2. 《Hora de reescribir la configuración inicial de la conciencia》

2-1. Vivir como un Ser Divino

Ahora, comencemos la práctica de reconocer el 100% de nuestra divinidad. Como siempre, continuaremos emitiendo las palabras de luz, verdad y divinidad vocalizándolas como una voz con cuerdas vocales temblorosas. Al continuar esta salida, podemos pintar nuestro cuerpo físico y vibraciones mentales con el sonido de la luz, la verdad y la divinidad. Esto es porque la salida de la vocalización es la entrada que impregna las vibraciones de nuestro Cuerpo Físico y vibraciones mentales. La salida y la entrada transforman cada Cuerpo Físico y célula mental que compone nuestro ser en el sonido mismo de la Luz, la Verdad y la Divinidad. Así que, comencemos.

< Declaración de Divinidad >

El hombre es originalmente un espíritu de Dios, y no una existencia kármica. Vive bajo la guía y protección constantes de sus Deidades y Espíritus Guardianes.

Las palabras que pronuncio son palabras de Dios. Los pensamientos que emito son pensamientos de Dios. Los actos que realiza son actos de Dios.

Lo que hablo, pienso y hago es sólo por la humanidad: sólo por la felicidad de la humanidad, sólo por la paz de la humanidad, sólo por el despertar de toda la humanidad. Por lo tanto, en todo lo que me concierne, mis palabras, pensamientos y acciones están más allá de cualquier egoísmo, ego o conflicto. Todo lo que existe es el universo mismo, la luz misma, la verdad y Dios mismos.

Puesto que soy un Ser Divino, que se cumpla lo que sea necesario para completar mi misión.

2-2. time for chanting the words of truth

Ahora, continuaremos cantando la corta Palabra de Divinidad 70 veces sin pausa. Lo que estás a punto de hacer es un ejercicio para extender la conciencia de tu divinidad a cada rincón de tu mente manifiesta y subconsciente. Si continúas haciendo esto una y otra vez, en algún momento, estas palabras se convertirán en una segunda naturaleza para ti. Y, sin falta, tu percepción del mundo cambiará por completo. Hoy, las palabras que debes cantar en voz alta son "Ware-soku-Kami-nari, XXXX (tu nombre)-soku-Kami-nari". Esto es un eco de la divinidad, así que, por favor, hazlo exactamente como está escrito. Continuaré cantando sólo las palabras un poco más rápido, así que por favor respira a tu propio ritmo. Comencemos.

< Declaración de Divinidad >

Ware-soku-Kami-nari, XXXX(tu nombre)-soku-Kami-nari. × 70 veces sin pausa

[Gratitud a la naturaleza para IN]

Lo siguiente es la gratitud a la naturaleza por IN. Nosotros, el Ser Divino que ha cultivado el centelleo de la luz y las vibraciones de la verdad, ofreceremos gratitud a cada elemento de la existencia con un corazón que es uno con la naturaleza y todos los seres vivos.

[IN de la Chispa Divina]

Lo siguiente es el IN de la Chispa Divina. Hoy, mientras estamos realizando IN, por favor imaginen que los Sonidos Divinos de las palabras que acabamos de continuar cantando se esparcen a través de nuestro Cuerpo Físico y Espíritu. No haremos ninguna declaración, así que cuando diga "Hai", por favor únanse a nosotros. Comencemos.

<IN de la Chispa Divina siete veces seguidas>

[Oración por la Paz Mundial] *Aprox. 3.5 min.

Por último, rezaremos la Oración por la Paz Mundial tanto en japonés como en inglés.

(japonés)

Sekai-Jinrui ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you-ni

Shugo-rei-sama, arigatou gozai-masu. Shugo-jin-sama, arigatou gozai-masu.

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and countries.

May our missions be accomplished.

We thank you, guardian divinities and guardian spirits.

Eso es todo.